

# LE piouit

par Thierry Du Crest

## Qu'est-ce que le Piouit ?

De façon quasi unanime, l'échantillon représentatif de Gumistes, validé par les instituts d'opinion ayant pignon sur Bleau, définissent le Piouit comme un signe de ralliement, de reconnaissance et de repérage des membres du GUMS.

Le Piouit est donc un cri propre au GUMS, qui s'exécute selon la personnalité de chacun et le stress du moment, pouvant atteindre des pointes aiguës ou de graves abîmes.

## Où utilise-t-on le Piouit ?

Il s'utilise en premier à Fontainebleau, mais plus largement en falaise, en montagne et aussi dans des lieux inattendus tels les grands magasins (François G et Jean-Luc R.), en vélo à Paris (Suzanne préfère le Piouit moins agressif que la sonnette) ou au plus loin de mon enquête en Patagonie pour retrouver sa fille (Arlette). Et même à la maison pour savoir si sa dulcinée est déjà rentrée (un seul pratiquant recensé).

## Quand utiliser le Piouit ?

Le Piouit s'utilise donc en premier lieu en instrument de recherche d'un RDV difficile à localiser. En second lieu en signe de ralliement pour le chef de raid en plein brouillard et dont la trace a été recouverte, pour la maman Gumiste et ses petits éparpillés, pour le grimpeur isolé qui s'est aventuré sur un 6b exposé et a oublié son crash-pad... En troisième lieu pour savoir si un Gumiste se cache dans la foule, par exemple dans la manif « Je suis Charlie » ou dans la file d'attente de l'expo de Niki de St Phalle pour grappiller quelques places...

Attention, le Piouit a une portée inférieure à une journée de marche. C'est ainsi que Michèle C a passé 10 jours à la recherche d'Antoine M qui avait sous-estimé cette limite au Ladakh. Je recommande aussi d'initier les sherpas au Piouit le plus tôt possible.

## Quelle orthographe du Piouit ?

L'orthographe la plus utilisée est le Piouit avec une variante Pïouiiiiit assez répandue et une dernière propre à Jean-Luc R :  $\pi 8$ .

## Quelle est l'origine du Piouit ?

Certaines associations d'ornithologie ont observé le Piouit huppé sur nos terres.

Pour quelques anciens, le Piouit est né à Bleau dans les années 1970 et lancé par les membres de la dynastie Canceill-Polian qui n'avaient jamais réussi à siffler entre leurs doigts. Depuis il a été intégré par d'autres familles plus récentes et adoptés à minima par les grimpeurs Bleausards.

Conclusion : que vous soyez doté d'un très bon sens de l'orientation ou en soyez complètement dépourvu, utilisez le Piouit sans modération. Avec un peu de pratique vous pourrez déceler qui appelle à l'aide (Piouit timide dans les aiguës) et qui répond (Piouit grave et tendu avec un brin d'agacement).



## RECOMMANDATIONS tout terrain

Anonyme  
(par crainte de représailles)

Tout skieur de randonnée alpine sait ou doit savoir qu'à l'approche d'un passage avalancheux, il est recommandé d'enlever les dragonnes des bâtons pour éviter d'être emporté par lesdits bâtons.

En terrain plat ou presque, par exemple à Fontainebleau, est-il vraiment utile de mettre les dragonnes au risque d'être gêné(e) voire blessé(e) par ladite dragonne en cas de chute ? Voilà pourquoi votre femme s'est cassé le bras (gauche)!

Tout grimpeur en montagne ou en falaise sait ou doit savoir qu'il est recommandé de ne pas laisser pendre à son harnais des dégaines ou sangles trop longues, voire pendant jusqu'à terre.

En terrain plat, par exemple dans son appartement, il n'est pas recommandé de laisser pendre la bandoulière de son sac à mains jusqu'à terre.

Voilà pourquoi votre femme s'est cassé la jambe (droite)!